

Les magistrats burundais menacent d'aller en grève pour une durée indéterminée

APA, 12-10-2011 Bujumbura (Burundi) - Les magistrats burundais, toujours en colère, menacent de relancer à partir du 19 octobre leur mouvement de grève pour une durée indéterminée, rapporte un communiqué de presse rendu public lundi par le Syndicat des magistrats du Burundi (SYMABU). À l'issue de la dernière grève de 10 jours, déclenchée le 2 septembre, aucune revendication n'avait été honorée par le gouvernement, déplore le communiqué, ajoutant que toute réponse les salaires du mois de septembre ont été coupés.

Le SYMABU invite les magistrats à "rester courageux, solidaires et penser toujours à la défense de leurs intérêts socioprofessionnels". Le blocage dans l'avancement de la carrière des magistrats, l'immixtion incessante de l'exécutif dans le pouvoir judiciaire sont les principaux points de divergences entre les grévistes et le gouvernement.